

LE DEVENIR DE L'HOMME

L'ERE DU VERSEAU

DES RELIGIONS A L'ERE DU VERSEAU

Chacun est l'artisan de sa propre destinée. Il faut que cela soit compris.

C'est, à mon sens une erreur des religions qui ont été établies. Elles veulent prendre en charge les consciences, les diriger par la peur et par la contrainte, les obliger à se façonner toutes dans les mêmes moules, à passer toutes par les mêmes portes sur un même chemin.

Il me semble que la vérité serait qu'elles apprennent à l'Homme à se transformer à travers un véritable libre arbitre, mais en étant enseignés et dirigés d'une manière vraiment spirituelle.

N'oublions pas que les bases des religions proviennent de sources subtiles, de l'Organisation Planétaire en particulier, mais aussi de l'Organisation Intergalactique. Ces bases d'évolution ont été données de tous temps, et continuent à être données par des guides d'évolution, des êtres vraiment initiés aux véritables Lois Universelles qui dépassent la Terre, le système solaire, et même la galaxie. Elles sont valables pour toute humanité quelle qu'elle soit, où qu'elle soit, et quel que soit son degré d'avancement.

Ce sont les hommes qui ont interprété individuellement ces Lois, y ont rajouté leurs conceptions toute humaine, rétrécies par les filtres de leur mental, de leur émotionnel, de leurs désirs, de leur ego, etc., bref à travers leurs consciences encore enfantines et coupées la plupart du temps des Sources cosmiques. C'est pourquoi ces religions contiennent autant d'hérésies, de non sens, de contresens, de violences, d'interprétations restrictives, tout en contenant, tout de même, de véritables notions spirituelles.

Si je m'attarde sur les religions, c'est qu'elles contiennent la quintessence des notions d'élévation spirituelle de l'humanité. Mais il s'agit de faire un tri de ce qu'elles contiennent.

Et puisque je parle de religions, précisons que chacune n'a pas le monopole de la vérité et du salut, comme elles veulent le faire croire. Nous avons vu quelles discriminations, quels fanatismes, quelles violences cela engendre.

Pour ne parler que de la religion chrétienne, toute l'humanité ne doit pas passer par celle-ci pour trouver son salut. Cependant, les religions, les philosophies contiennent des vérités que les adeptes de ces religions ou philosophies doivent appliquer pour évoluer. Jésus par son action n'a rien inventé, il a accéléré un processus qui avait été déjà exprimé par d'autres avant lui. D'autre part il n'a pas demandé qu'une religion soit créée. Ce sont les hommes qui en ont décidé ainsi.

J'estime que la religion chrétienne n'est pas meilleure, ni pire que les autres. Elle aussi a ses restrictions et ses aberrations. Elle fait simplement partie des différentes béquilles que les hommes ont inventé pour s'appuyer dessus, se rassurer et se reconforter.

Les autres religions sont tombées aussi dans les mêmes pièges.

Mais il faut savoir que toutes ces conceptions erronées doivent disparaître dans ce futur dont nous parlons. Les différentes religions, ainsi que tous leurs mouvements déviés doivent disparaître dans le sens où les déformations humaines doivent être remises en cause, éliminées, pour faire place au véritable tronc commun spirituel cosmique. Ce sera ce que j'appelle la Religion Universelle.

N'oublions pas que le mot "religion" veut dire "relier", et non différencier!

La véritable religion universelle, qui sera établie dans ce futur en tant qu'aide à l'évolution, ne doit plus renfermer de non-sens ou de contresens, d'erreurs d'interprétation, ou de rabaissement humain des enseignements. La religion universelle doit être pure.

Il faut que chacun retrouve ce qu'il y a de vrai dans sa religion pour que par comparaison avec les

autres, une véritable unité se fasse jour à travers les analogies. Le reste coulera de source. De même ceux qui ne suivent pas une religion particulière ne doivent pas être exclus dès l'instant où ils aspirent à la vérité, et où leur comportement est conforme avec les Lois Universelles. Encore une fois c'est le comportement de l'homme qui détermine sa valeur et non son appartenance à un quelconque regroupement. Il faut comprendre certains agnostiques lorsqu'on leur présente certaines images de ce qu'on appelle Dieu, et de ses représentants.

Les Instructeurs Cosmiques ont bien insistés sur la notion de conditions d'évolution. Ils ont précisé qu'il ne s'agissait pas d'établir une humanité bâtie dans un même moule, mais que chacun reste bien dans son individualité, sa spécificité, sa différence même, mais avec un comportement basé sur les mêmes qualités et attributs que les autres, dans un schéma d'évolution basé sur la Paix, l'Equilibre et l'Unité universels.

Un arc en ciel, mais non plus un chaudron ardent. C'est ce qui fera de cette Terre sa grande valeur.